



研修医日記

作成者：廣瀬麻衣（1年次）

こんにちは。研修医1年目の廣瀬です。

気がつけば1月もあつという間に過ぎ去りそうで、時の早さを感じています。年末年始は、家族と過ごすために実家の神奈川県に帰省していました。いろいろな場所に出かけたり、美味しいものを食べたり、温泉に行って身体を温めたりして、むつから小田原への長旅の疲れも吹っ飛ばすくらい気持ちも身体もリフレッシュして年を越しました。

現在は、整形外科で研修中です。この時期は転倒してしまう人が多く、転倒し骨折されて入院されている患者さんがとても多いです。手術も毎日のようにあり、忙しく研修を送っていますが、痛くて歩くことができなかつた患者さんが歩けるようになったり、手術をしてリハビリをして、どんどん良くなっている患者さんたちの姿を見たりすると嬉しく、整形外科の魅力をひしひしと感じています。年始の箱根駅伝を見て、スポーツドクターもかっこいいなと思ったりもしました。

あと2ヶ月ちょっとで研修医1年目を終えることになりますが、今までと変わらずに全力で駅伝選手のように駆け抜けたと思います。



帰省した際に車から見えた富士山の写真と箱根駅伝で応援したときの写真です。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。